
20日（土）に予定どおり，ＰＴＡ奉仕作業を実施しました。

感染症の拡大等，奉仕作業部長さんを中心として，３年ぶりの実施に当たり，

実施判断が難しい中に十分な検討を経て，ＰＴＡ執行部・部長さん・役員さん

の熱い思いを経て，実現できました。本当にありがとうございました。

また，当日は朝早くからの作業であり，感染症拡大防止と熱中症の予防を含

め，多くの御協力を頂戴いたしました。心から感謝申し上げます。

今回は感染症拡大防止の観点から，関係の皆様に相談し，屋内の作業を無し

としました。本来は例年行っている教室のワックス塗布も予定しておりました

が，慎重を期してじ実施無しとしました。

１０月１８日の研究公開に向け，約１００名の御来校を見込んでおります。

本来はワックスの塗布も含め，万全の準備でお迎えをしたいところでしたが，

難しい現状でした。

ともあれ，校庭や裏庭を中心に，猛暑の中に時間いっぱい額に汗をしながら，

作業をいただきました。本当に心より感謝申し上げます。

お陰様で素晴らしい学習環境が整いました。２学期もよろしくお願いいたします。

４月６日の始業式から１学期を振り返り，多くの課題が見えてきました。

学力向上や望ましい学級経営，いじめ防止対策，家庭環境の支援を含めたケース会議等，昨年度

同様に多岐にわたる対応です。

ひとつひとつの事例に接し，懸命に対応しましたが，足りない点も多々あります。いじめ防止の点

等，さらに緊急性やスピード感を持っての対応に努める所存です。

２学期も，是非多くの叱咤激励と御理解・御協力をお願い申し上げます。

１学期の振り返り いじめ防止等を含めて（御報告）！

奉仕作業 ありがとうございました！奉仕作業 ありがとうございました！


